

Olaf von Löwis of Menar | Landrat

Liebe Mitglieder unserer Kreis-CSU,

nun ist es schon Oktober und ich bin ungefähr ein halbes Jahr Landrat unseres wunderschönen Landkreises. Auch wenn es sich schon fast ein bisschen abgedroschen anhört: Wo ist diese Zeit nur hingegangen? Die Zeit war geprägt von Corona, Corona, Corona. Ein Großteil meiner Termine beschäftigt sich mit dem aktuellen Pandemiegeschehen oder der Aufarbeitung der Folgen der Krise. Auch wenn durch Corona viele Termine wegfallen, sind meine Arbeitstage mehr als gut gefüllt. Die Umstrukturierung des Krankenhausbetriebs, eine aus meiner Sicht dringende Strukturreform im Tourismus in Richtung Kreisent-

wicklungsgesellschaft, die Umsetzung des Nahverkehrsplanes inkl. MVV-Beitritt, die Einarbeitung in das Thema Wasserschutzzone, intensive zielorientierte Personalarbeit (Bürgernähe!) u. v. a. m. stehen ganz oben auf meiner Agenda. Angesichts der Fülle der Aufgaben bin ich sehr froh und dankbar, dass ich viele motivierte, engagierte Mitarbeiter um mich habe. Bei allem Verständnis für den Wunsch nach Lockerungen und Normalität bitte ich Sie mit allem Nachdruck um Vorsicht, Rücksicht und Umsicht – nicht nur für Sie selber, sondern vor allem für Ihre Lieben, denen eine Infektion mit dem Coronavirus möglicherweise großen Schaden zufügen könnte. Bleiben Sie gesund!



Ilse Aigner | Präsidentin des Bayerischen Landtags

Liebe Freundinnen und Freunde,

mit dem Corona-Virus ist die Welt ins Stocken geraten. Der Bayerische Landtag aber als Verfassungsorgan muss funktionieren. Er ist der zentrale Ort der Debatte in unserer Demokratie.

Seine Arbeitsfähigkeit haben wir sichergestellt: Wir haben die Präsenz unter Wahrung der Mehrheitsverhältnisse reduziert. Wir haben Ausschusssitzungen digitalisiert. Wir haben die Rückkehr der Abgeordneten vorbereitet mit größtmöglicher Sicherheit: Abstand wahren, Maske tragen, heute zählen Plexiglasscheiben oder die Stimmabgabe per „Fernbedienung“ im Plenarsaal zu

den Neuerungen. Vieles geschah im Geist des Zusammenhalts, dem Ernst der Lage angemessen.

Auffällig ausfällig war wieder einmal nur die AfD: Sie hat gegen die Masken geklagt, gekrönt durch einen Redner mit Gasmasken am Pult im Plenarsaal. Aufregung um der Aufmerksamkeit willen. Vor Gericht habe ich erneut gewonnen – und mit mir die Demokratie.

Die Lehren aus Corona sind klar: Ignoranz und Populismus führen in die Katastrophe. Maß und Mitte dagegen befürworten übergroße Mehrheiten. Ich sage es auch mit etwas Stolz: Unsere Demokratie war nie im Lockdown!

Christian Köck | Neuer Fraktionssprecher der CSU-Kreistagsfraktion im Landkreis Miesbach

In der konstituierenden Sitzung der CSU-Kreistagsfraktion am 25. April 2020 im Seeforum Rottach-Egern, wurde Christian Köck einstimmig zum neuen Fraktionssprecher gewählt. Der mittlerweile 49-jährige gehört dem Kreistag seit 2014 an und wurde zudem in seinem Amt als Bürgermeister der Gemeinde Rottach-Egern bestätigt. Er tritt die Nachfolge des bisherigen Fraktionssprechers, Bürgermeister Josef Bierschneider aus Kreuth, an. Dieser fungiert nun als zweiter Stellvertreter des Landrats Olaf von Löwis. Christian Köck führt somit in den kommenden sechs Jahren die stärkste Fraktion im Miesbacher Kreistag an.

Die CSU im Landkreis Miesbach konnte im Vergleich zur vorherigen Wahlperiode zwei

Mandate im Kreistag hinzugewinnen und auch das Amt des Landrats zurückerobern. Erfreulicherweise befinden sich unter den Gewählten auch insgesamt sieben Frauen. Somit hat sich das bei der Listenaufstellung praktizierte „Reißverschlussverfahren“ bestens bewährt. Zahlreiche kommunalpolitische Ziele gilt es nun zu erreichen und anstehende Herausforderungen müssen nachhaltig und zukunftsorientiert angegangen werden. Dafür braucht es Zusammenhalt und verantwortungsbewusstes Handeln, um unseren schönen Landkreis auch weiterhin lebens- und liebenswert zu erhalten.



Newsletter

CSU KREISVERBAND MIESBACH

Liebe CSUlerinnen und CSUler,

2020 konnten aufgrund der Covid-19-Pandemie bisher leider keine regulären Sitzungen stattfinden. Da voraussichtlich im September / Oktober 2021 die Bundestagswahl stattfindet, hat man sich dazu entschlossen die internen Wahlen vorzuziehen und mit der Nominierung zu kombinieren. Am 21. September 2020 hat der Kreisvorstand daher folgende Termine festgelegt (die sich an den Wahlkorridoren des Parteivorstandes orientieren):

- **Ortshauptversammlungen: 31. Oktober 2020 bis 31. Januar 2021**
- **Kreisdelegiertenversammlung mit Neuwahlen des Kreisvorstandes: 01. Februar 2021 bis 31. März 2021**
→ **Geplanter Termin: 18. Februar 2021**
- **Nominierung Bundestagskandidat*in: kann spätestens ab 01. April 2021 stattfinden**
→ **Geplanter Termin: 08. März 2021**

Für die Versammlungen werden Hygienekonzepte erstellt, um allen Vorgaben Rechnung tragen zu können. Für Fragen rund um die Hygiene können Sie sich gerne an das Team der Bundeswahlkreisgeschäftsstelle wenden.

Da die Versammlungen von öffentlichem Interesse sind und wir eine gewisse Vorbildfunktion innehaben, werden wir im Hinblick auf die sich aktuell verschärfende Situation, mit der gebotenen Vorsicht agieren.

Ich bitte Sie daher, nehmen Sie an den Wahlen teil. Denn gerade in Krisenzeiten wie diesen, müssen wir als CSU zeigen, dass Demokratie lebt!

*Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde
zum Abschluss bleibt mir nur zu sagen -
bleiben Sie achtsam und gesund!*

Ihr Alexander Radwan



Newsletter

CSU KREISVERBAND MIESBACH